



鶴岡中央高校 P T A 研修会のご案内

「スマートフォンに潜む危険 ～親としての 対処法～」

＝＝＝＝ 絶対に参加して良かったと感じる研修会 ＝＝＝＝＝

鶴岡中央高校 P T A 会員各位

鶴岡中央高校 P T A 会長 伊藤秀紀
鶴岡中央高校 校 長 伊藤吉樹

首夏の候、P T A 会員の皆様にはますますご清祥のこととお喜び申し上げます。

日頃より本校 P T A 活動に特段のご支援とご協力を賜り、深く感謝申し上げます。

スマートフォンは、なんでもできる魔法の箱で、本当に便利なものです。ほとんどの高校生がスマートフォンを所持し、無くてはならないアイテムになっています。その性能と特性（危険性）を知り、うまく使っていけば、こんなにすばらしいアイテムはないと言ってもいいと思います。

しかし一方で、ネットいじめ・ネット犯罪・LINE 外し・仲間の誹謗中傷・写真の無断掲載など、スマートフォンを巡る問題は、後を絶ちません。裏を返せば、子供たちの問題行動は全てスマートフォンがらみと言っても過言ではありません。スマートフォンの使用は学校や家族との約束を守り、残りの時間を勉強や部活動に集中すれば、学習成績も部活動成果もアップ間違いなし！！！！夏休みは、子どもたちの自由な時間が増えます。保護者の皆さんには、夏休み前のこの研修会に参加していただき、子どもたちを危険から守っていただければと考えました。

今日の子どもたちにとって、スマートフォンのない生活は考えられません。そこに大きな危険性が潜んでいます。ネット上に書き込んだり、書かれた事柄、あるいは写真は、タトゥー（刺青）と同じように消すことができなくなります。軽はずみな行為が取り返しのできない犯罪になることもあります。学校では、様々な機会を通して指導していますが、万が一子どもが巻き込まれた場合は、当然、保護者もご家族も大変な思いをしなければなりません。是非この機会に研修をしていただきたく、ご案内申し上げます。